HÉGENHEIM

Hégenheim baisse la tension

Le seizième variateur d'éclairage public a été mis en service récemment à Hêgenheim.

LES VARILUM réduisent la consommation électrique en diminuant en douceur l'intensité de l'éclairage pour le plus grand bien sur la facture. « Étant donné la facture de

l'éclairage élevé, 36 000 €, il était donc temps de trouver une solution pour réaliser une économie financière en réduisant le coût de nos factures »: c'est l'équation présentée par Patricia Schillinger, sénateur maire de Hégenheim. Et d'ajouter « mais il était également temps de diminuer l'énergie, réduire les émissions de CO₂, d'avoir un comportement d'écocitoyen pour préserver notre planète afin de pouvoir encore la transmettre à notre jeunesse. »

Construit localement par une entreprise de réinsertion

Le Varilum doit contribuer à cela. Son principe : celui du rhéostat, soit diminuer l'intensité lumineuse en abais-



L'équipe administrative et technique pour l'inauguration officielle des Varilum. PHOTO DNA

sant la tension. Résultat sur facture attendu à Hégenheim:
-25 % pour un potentiel de
-35 % annoncé par Direct-Energie, auteur du concept. Le système Varilum représente un investissement de 34 000 € pour la commune. En France, 200 communes utilisent ce système dont

Saint-Louis par exemple. Dernier avantage cité: le matériel est construit localement par une entreprise de réinsertion.

LSL 01